

LA CASITA DE INGLÉS

DOSSIER DE FRANQUICIA



Querido Candidato ¡Bienvenido a La Casita!

Antes de nada queremos agradecerte tu interés por nuestra franquicia.

Nuestros centros son establecimientos donde los niños y niñas aprenden de manera intuitiva, sin darse cuenta, mientras se divierten jugando en un ambiente tranquilo y amigable. Con el método de La Casita de Inglés adquieren vocabulario, gramática y pronunciación de una forma natural, en un entorno confortable y alegre.

Actualmente disponemos de varios centros en Madrid y cercanías. En ellos nuestros profesores Nativos crean clases, talleres y campamentos en inglés, bajo los fundamentos de la Diversión y la Creatividad.





Nuestra Filosofía ¡Aprenden Jugando!

Desde que La Casita de Inglés inició su primer taller, en 2002, se creó un lugar donde la diversión y el aprendizaje del inglés se unieron indisolublemente. El mayor orgullo de La Casita de Inglés es su buena fama y las referencias que aportan los alumnos y los padres que la conocen.

Los niños y niñas aprenden de manera intuitiva, sin darse cuenta, mientras se divierten jugando en un ambiente tranquilo y amigable. Con el método de La Casita de Inglés adquieren vocabulario, gramática y pronunciación de una forma natural, en un entorno confortable y alegre.

Una de las metas es que a su edad adulta, el alumno recuerde a La Casita de Inglés con cariño, porque fue una parte esencial en la época de su vida en la que aprendió inglés.





La Franquicia Un futuro seguro para emprendedores

Este proyecto está pensado para gente a la que le guste la enseñanza, los niños y disfrutar de su trabajo. Seleccionamos personas que quieran trabajar en un proyecto único basado en disfrutar con la enseñanza.

Gracias a la creciente necesidad del inglés y a la internacionalización global existente, el mercado de la enseñanza en inglés esta en alza. En la Casita del Inglés apostamos por la educación divertida y creativa en inglés desde temprana edad (3años).

¿Tienes espíritu emprendedor?

¿Te apasionan los niños?

¿Cees que la mejor forma de aprender es jugando?

En La Casita de Inglés encontrarás tu negocio ideal.





Nuestros Centros Espacios para los peques

Nuestros centros son recintos preparados y pensados para la comodidad y bienestar de los niños. Nuestro modelo básico de establecimiento se distribuye en 5 aulas + recepción y baños.

Cada aula se destina a una actividad diferente para entretener a los alumnos, Game Room, Dance Room, Teatro, Sala Comedor y Sala Multiusos.

Según el tipo de sala y su función disponen de mesas, sillas y televisores

Requisitos Local: Entre 130 m2 y 150 m2.

Ubicación: local de calle o chalet

Fachada mínima: 5 metros lineales



















Procesos Candidatos

Pdso d pdso

Entrevista

En la primera toma de contacto entre nuestra central y el posible candidato se valorar la capacidad y posibilidades tanto del franquiciado como lo que puede aportar la Casita de Inglés al futuro candidato.

Tener experiencia o estar relacionado con alguna actividad en educación y/o actividades en inglés se valorará positivamente.

Local

Una vez se llega a un acuerdo entre franquiciado y central, se procederá a la búsqueda del local.

La central ofrecerá todos sus conocimientos en el sector para ayudar al franquiciado a encontrar un local que mejor se adapte al proyecto.

Se asesorará al franquiciado sobre todo los trámites pertinentes.

Proyecto

Según las condiciones del local, se procederá al desarrollo de un proyecto constructivo que tardará de 1 a 2 semanas.

Al franquiciado podrá realizar la obra con la empresa que más le convenga o utilizar nuestra empresa colaboradora Grupo People, para agilizar el proceso.

www.grupopeople.es

Aperturd

Después del proceso de obra (1 a 2 meses) se realizará una inauguración de la tienda y se acabará de asesorar al franquiciado sobre el día a día de nuestros centros.

Los miembros de La Casita de Inglés apoyaran en todo momento al franquiciado aportándole los conocimientos necesarios para el desarrollo de la actividad.





Inversión y requisitos

La inversión se sitúa entre 70.000 y 110.000 euros, según las obras del local. Los costes de obras estan entre 20.000 y 60.000 euros. El canon de entrada es de 9.900 euros. La inversión total, para poder iniciar el negocio incluyendo materiales para los talleres, publicidad inicial, open house y training, es de 15.000 euros.

Obligaciones del asociado

Cánon de entrada: 9.900 € más IVA (incluido en la inversión)
Royalty de explotación: 10% de la facturación mensual
Royalty de publicidad: 2% de la facturación mensual
Duración del contrato: 5 años

Requisitos

Requisitos Local: Entre 130 m2 y 150 m2

Ubicación: local de calle o chalet

Fachada mínima: 5 metros lineales

Personal: variable según alumnos con máximo 6 personas.

